



L'Océanie, ses innombrables îles, ses traditions, ses coutumes, c'est bien loin de La Neylière me direz-vous !!!!...et pourtant ! Au cœur de cette belle maison se trouve un extraordinaire

Musée d'Océanie !

Vous connaissez peut-être...vous savez donc qu'il s'agit là de l'une des merveilles du patrimoine des monts du Lyonnais !

Le G.A.M.O. (Groupe d'Animation du Musée d'Océanie) rassemble des bénévoles dynamiques, passionnés, ouverts, qui ont à cœur de faire connaître le musée mais aussi de l'entretenir, de le rénover, de varier les objets, de compléter les collections, de travailler avec des scientifiques reconnus, d'améliorer la qualité des visites, de participer à différentes manifestations locales comme l'exposition d'Art Sacré en novembre sur St Martin en Haut, de s'ouvrir à toutes les écoles en proposant des animations ludiques et variées, d'accueillir tout public... Deux exemples d'ouverture :

- Fin novembre, Micka Tui, adjoint au service des affaires culturelles de Wallis et Futuna est venu sur place, accompagné de journalistes de France Ô, interviewer des membres du musée et réaliser un documentaire sur ces belles îles océaniques.
- En début d'année 2016, nous participerons aux TAP (temps d'activités périscolaires) à Pomeys. Le sujet abordé sera la **fête**. Après un diaporama présentant différentes fêtes en Océanie, un temps d'échanges, les enfants pourront réaliser une couronne de fête avant de l'utiliser pour danser tous ensemble, **Vive l'Océanie !**...



☞ Vous êtes chaleureusement attendus. ☛

Ouverture chaque dimanche à 15h.
et en semaine sur rendez-vous.

Tél : 04 78 48 40 33 .

Mail musée : contact@musee-oceanie.fr

Site musée : musee-oceanie.fr

Pour le G.A.M.O., Jeanine Véricel présidente, Martine Bùì, secrétaire